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«La Deuxième Conférence Commémorative de la 
Croisade Unif iée d’Israël 2009 du Dr. Jaerock Lee»

La Deuxième Conférence Commémorative de la 
Croisade Unifiée d’Israël 2009 du Dr. Jaerock Lee s’est 
tenue au Centre International de Convention de Haïfa, 
en Israël le 13 Octobre. Elle était organisée par le Cristal 
Forum (Association Pastorale Israélienne) avec le Dr. 
Maurice Cerullo en tant qu’orateur principal.

En manifestant la puissance explosive du Saint Esprit 
dans le Centre International de Conventions de Jérusalem, 
Israël les 6 et 7 Septembre 2009, le Dr. Jaerock Lee 
a proclamé avec assurance que Jésus Christ est notre 
vrai Sauveur et qu’Il est le Messie. La croisade a été 
retransmise en direct vers 220 nations. Pour marquer 
le second anniversaire de l’événement, une conférence 
commémorative a eu lieu cette année avec le pasteur 
Américano-Juif, le Dr. Morris Cerullo en tant qu’orateur 
principal. Le Dr. Cerullo a atteint un grand succès dans son 
ministère aux Etats-Unis. La conférence commémorative 
était conduite dans la soirée du 13 Octobre qui est la fête 
des tabernacles, une des trois grandes fêtes d’Israël.

Après que le Dr. Cerullo a expérimenté que les pasteurs 
du Forum Cristal sont devenus unis, lu les livres du 
Dr. Jaerock Lee et regardé les DVDs de ses croisades 
outremer. Il s’est déclaré volontaire et a désiré délivrer 
le message en tant qu’orateur pendant la conférence. 
La conférence réunissait 2.500 personnes venant non 
seulement des 20 régions d’Isräel mais aussi de 12 pays 
y compris les USA, la Russie, l’Ethiopie, la Finlande 
et la Corée. Les participants ont chanté des louanges 
sous l’inspiration du Saint Esprit et ont prié pour la 
paix mondiale. Le Dr. Cerullo a exprimé ses sincères 
remerciements au Dr. Lee qui a accompli un grand travail 
en Israël.

L’après-midi du même jour, eut lieu le ‘Séminaire 

Pastoral de l’Evangile de la Sanctification’ avec le Pasteur 
Vladimir Osipov, le président de l’Eglise Unifiée de 
Sanctification de Jésus Christ, en Russie. Il y avait environ 
150 pasteurs et dirigeants d’église. Ils étaient grandement 
bénis et déterminés à avoir une étroite relation avec l’Eglise 
Centrale Manmin. Le Pasteur Vladimir Osipov a parlé au 

sujet de sa vie et de son ministère qui avaient changé après 
la rencontre avec le Révérend Dr Jaerock Lee. Il a déclaré, 
«Le Dr. Lee est le dernier dirigeant spirituel qui met un 
accent sur la sanctification dans cette fin des temps.» La 
conférence a été relatée dans les principaux quotidiens 
israéliens y compris le Jerusalem Post.

«Nous Louons le Seigneur et 
Prions pour la Paix Mondiale.»

Le révérend Gregorio Durante, président du 
ministère Toute la Création et quelques pasteurs des 
Philippines du groupe missionnaire, y compris les 
Pasteurs Robert A. Neri, Celso M. San Jose, Manuel R. 
Buensuceso, et Mario G. Laurente ont visité l’Eglise 
Centrale Manmin avec les dirigeants du groupe 
pendant 6 jours à partir du 6 Octobre. Ils ont eu une 
réunion et ont parlé avec le Dr. Jaerock Lee et ont reçu 
sa prière. Ils ont discuté du ministère de retransmission 
de GCN et du ministère d’édition et de média de Urim 
Books aux Philippines.

Le Ministère Toute la Création a été fondé par 
des pasteurs qui voulaient collaborer avec l’Eglise 
Centrale Manmin en transcendant les dénominations 
après la Croisade Unifiée des Philippines en 2001 avec 
le Dr. Jaerock Lee. Ils ont fait connaitre le ministère 
Manmin aux gens dans les Philippines en conduisant 
des Séminaires Pastoraux et des Réunions de Guérison 
avec le Mouchoir (Actes 19:11-12). Ils explorent 
aussi des moyens efficaces d’enseigner l’évangile de 

sanctification aux pasteurs des Philippines.
Le Révérend Gregorio Durante a dit, «Je n’ai jamais 

oublié le moment où j’ai rencontré le Dr. Jaerock Lee 
en 2001.» Il a ajouté que de nombreuses personnes 
se souvenaient toujours de la grâce et de l’émotion 
qu’elles ont ressentie pendant la croisade. Pendant 
ce temps, les programmes GCN qui contiennent les 
sermons du Dr. Lee et des œuvres puissantes ont été 
retransmis via les chaînes TV câblées locales, ce qui a 
engendré les acclamations des gens locaux.

Le Président et les Dirigeants du Ministère de Toute 
la Création ont Visité l’Eglise Centrale Manmin

L e s  p r o g r a m m e s  d e  G C N  o n t  é t é  v i s i o n n é s  p a r 
d’innombrables spectateurs qui les regardent au travers 
de TBN Russie. Ils ont confessé qu’ils ont connu les plus 
valables expériences en les regardant. Le Dr. Jaerock Lee nous 
dit clairement de devenir saints et purs et il nous enseigne 
comment vivre devant Dieu.

Nous avons reçu des témoignages de spectateurs chaque 
jour. Parmi les témoignages, il y avait cette personne qui avait 

été diagnostiquée avec un cancer et qui mourait. Entretemps 
il a pu regarder les messages du Dr. Lee au travers de TBN 
Russie. Il a envoyé une demande de prière pour sa maladie. 
Après avoir reçu la prière du Dr. Lee, il était complètement 
guéri. Il y a environ 30.000 demandes de prières qui nous 
parviennent chaque jour. Elles viennent de partout dans le 
monde, y compris l’Allemagne, l’Ukraine, les USA, la Russie, 
la Mongolie, Israël, le Kazakhstan et l’Ouzbékistan.

Je dirige Arul Vaakku GCN TV à Pondicherry, en Inde. Le 
Pasteur titulaire de l’Eglise Manmin de Chennai en Inde, le 
Pasteur Joseph Han prêche le message et donne des conseils aux 
spectateurs sur la vie de la foi sur ma station TV pendant deux 
heures par mois. 

Un jour, les membres de la famille d’une femme appelée 
Jemima ont appelé et lui ont dit qu’elle souffrait d’un esprit 

impur. Le Pasteur Han a prié au téléphone avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-12). Alors, 
l’esprit impur l’a immédiatement quittée. D’autres personnes 
ont aussi été libérées d’une variété de problèmes y compris des 
esprits impurs, du cancer, de maladies pulmonaires et de maladies 
d’estomac. Certaines personnes ont reçu la bénédiction de la 
conception.

GCN (Réseau Global  Chr é t ien)  a  condui t  d’innombr ables  âmes 
sur  le  chemin du salut  en leur  f aisant  expér imenter  les  œuvres 
puissan t es  de  Dieu  e t  en  démont r an t  c omment  r ec e v o ir  les 
réponses et  les bénédictions. Les programmes de GCN contiennent 
une variété de contenus tels que l’évangile de sanctif ication, des 
témoignages de croyants qui ont  expérimenté la puissance de Dieu, 
et  des présentations de haute qualité de la culture chrétienne. Les 
programmes sont retransmis dans 176 pays au moyen de satellites, du 
câble, et de la retransmission Internet. Les lettres de ceux qui ont reçu 
la guérison et  les réponses ont  af f lué de l’étranger. Quelques-unes 
d’entre elles sont introduites ci-après.

«Les Programmes 
de GCN sont une 
Force Puissante»

                La Retransmission de GCN TV Apporte la Vie au Peuple
Bishop Igor Nikitin, Président de TBN Russie, Russie

Révérend Abraham Vincent, Président de Arul Vaakku GCN TV, Inde

          Les Réponses et les Bénédictions abondent au travers de GCN TV

J’ai regardé les programmes GCN au travers de la 
TV Satellite Glory Star depuis Mai 2010. Tandis que 
je changeais de chaîne, le Dr. Jaerock Lee délivrait un 
message qui a attiré mon attention. Je n’avais jamais 
entendu un message spirituel tellement sincère et touchant. 
De nombreux retransmetteurs mondains font en sorte que 
les gens s’éloignent de Dieu parce que leurs programmes 
sont tellement lascifs. Mais les programmes de GCN sont superbes et 
différents des programmes des autres stations parce que ce sont des messages 
remplis de vie et des louanges inspirées.

Dans ses messages, le Dr. Lee insiste sur le fait que les chrétiens devraient 
mener des vies sanctifiées et agir selon la vérité. Je n’ai jamais vu un tel 
pasteur qui peut pointer les péchés et mettre l’accent sur la sanctification. 
Beaucoup de pasteurs pensent que leurs membres n’aiment pas que leurs 
manquements soient mis à la lumière, et c’est pourquoi ils ne font que délivrer 
des messages qui leur semblent favorables et confortables. Malgré que 
beaucoup d’entre eux vont à l’église, ils négligent la vérité et mènent leurs 
vies en commettant des péchés.

Le Dr. Jaerock Lee cependant, s’oppose fortement et pointe les péchés qui 
sont contraires à la Bible tels que l’homosexualité et l’inconduite sexuelle. J’ai 
reçu beaucoup de grâce en pensant que c’était mon vrai berger. Nous vivons 
dans un temps où l’amour se refroidit et où les péchés et le mal abondent, et 
c’est pourquoi les pasteurs devraient délivrer des messages sous l’inspiration 
du Saint Esprit en agissant conformément à ce qu’ils prêchent comme le Dr. 
Lee.

[TBN Russie, Interview de Spectateurs] [GCN TV, Interview de Spectateurs]

J’ai écouté les messages du Dr. Lee au travers de TBN Russie 
depuis l’année dernière. J’ai été tellement touché par les messages qui 
sont remplis de vie et expliqués en accord avec la Bible. Les messages 
insistaient sur la sanctification des chrétiens qui les aide à ressembler 
au Seigneur. C’était le plus impressionnant pour moi. Aussi quand le 
Dr. Lee a prié pour les malades avec tout son amour et son Cœur, j’ai 
été profondément touché. Tous les témoignages étaient émouvants et 
très nouveaux pour moi. J’ai aussi gagné la foi et j’ai été guéri de diabète et d’infection 
des reins après avoir reçu la prière du Dr. Lee.

J’ai été Guéri par la Prière du Dr. Jaerock Lee
Pasteur Stew Harrick de la Ville de la Côte d’Or en Australie

Mme. Jone Schramm de la ville de Cottonwood, Arizona aux USA

J’ai lu de nombreux livres écrits par de nombreux pasteurs de 
renommée mondiale, mais aucun d’entre eux n’a satisfait ma soif 
spirituelle. Mais, il y a deux ans, j’ai écouté pour la première fois le 
message du Dr. Jaerock Lee au travers de TBN Russie. J’étais si ravie 
parce que ses messages étaient exactement ce que je voulais entendre 
et que j’avais cherché depuis longtemps. Après cela, j’ai lu 16 de ses 
livres. Un en particulier, Esprit, Ame et Corps m’a fait comprendre 

de quoi j’étais composée. J’ai aussi été capable de saisir la signification exacte de termes 
comme ‘esprit’, ‘corps’ et ‘âme’, ‘chair’ et ‘œuvres de la chair’. J’ai eu la confiance que 
je pouvais devenir sanctifiée. J’ai pu comprendre clairement les dix commandements de 
sorte que je suis maintenant capable de les garder.

Soeur Valentine Golabinah de Portland, Orégon, USA. 

J’en suis arrivée à comprendre la Volonté de 
Dieu au travers des Livres du Dr. Jaerock Lee

J’ai Finalement Trouvé mon Vrai Berger 
qui agit dans la Vérité et qui l’Enseigne
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 
                   Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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Comme j’avais déjà lu les livres du Dr. Lee, Ciel I et 
II, je savais dans une certaine mesure à quoi ressemblait 
la Nouvelle Jérusalem. Mais j’ai ressenti comme si je la 
voyais personnellement au travers de la performance de 
l’Eglise Centrale Manmin qui a un système bien organisé 
et tous les membres semblaient humbles. Je remercie 
tous les membres qui nous ont chaudement accueillis et 
nous ont servis si gentiment. Je prie pour que le Dr. Lee 
puisse conduire une croisade en Australie.

Révérend Arohn Hrang Kuung, 
Eglise Baptiste Chin d’Australie

L’Eglise Centrale Manmin a proclamé Jésus Christ 
avec des signes et des prodiges qui l’accompagnaient. 
Les performances étaient aussi superbes. 

J’ai ressenti l’existence de Dieu. La louange et les 
danses exécutées avec le grand orchestre Nissi et la 
Chorale Unifiée me semblaient très spéciales. Je n’ai 
jamais vu une performance de cette envergure dans 
aucune autre église.

En regardant la performance, je me sentais dans un 
rêve et la Bible est devenue vivante sous mes yeux. 
Je pouvais voir que Dieu Lui-même avait conduit la 
performance et le futur du Dr. Lee a été réalisé sur la 
scène. J’ai vu de nombreux anges assis sur les épaules 
des membres de l’église. J’ai aussi reçu la guérison d’une 
douleur vieille de six mois dans mes épaules après m’être 
immergé dans l’Eau Douce de Muan lors de ma visite au 
Site de l’Eau Douce de Muan.

Mr. Dan Wooding, Fondateur et éditeur 
en chef de Assist News Service

Dr. Mikhail Morgulis, Président 
de la Diplomatie Spirituelle, USA

«La Gentillesse et le Service 
des Membres de Manmin 
ont touché mon Coeur»

J’ai assisté à la Croisade de Guérisons 
des Philippines en 2001. En ce temps-
là, le Dr. Jaerock Lee avait prié pour que 
les typhons s’en aillent de sorte que nous 
puissions tenir la croisade en plein air. 
J’ai expérimenté que le typhon est mort 
et que de nombreuses personnes malades 
ont reçu leur guérison. 

J’ai aussi été charmé par la personnalité 
du Dr. Lee. Je veux dire qu’il est l’homme 
de Dieu qui démontre l’amour et la 
puissance de Dieu.

C’était un temps plein de sens pour moi 
de ressentir la beauté du royaume des 
cieux. L’Eglise Centrale Manmin a non 
seulement des messages spirituels mais 
aussi une louange remplie de l’Esprit, au 
travers de laquelle ils peuvent donner tout 
leur cœur à Dieu. Certaines églises ont de 
bons messages et d’autres se concentrent 
seulement sur la louange. Mais on peut 
voir les deux dans cette église. J’ai été 
particulièrement touché par le Dr. Jaerock 
Lee qui a prié pour les malades en citant 
un par un les noms des maladies.

C’était étonnant de voir le royaume des 
cieux au travers d’une présentation vidéo 
en 3D. 

Je n’ai vu aucune église qui puisse 
reproduire une vidéo tellement belle. En 
tant qu’expert en technologie, j’ai été 
heureux de voir la technologie hautement 
avancée de l’Eglise Centrale Manmin. La 
performance de louange et de danse était 
fantastique! C’est la performance de la 
plus haute qualité que j’aie jamais vue.

Mr. Sergey Velbovets, 
Président de In Victory, 

Principal Site Portail Russe

Révérend Mario G. Laurente, 
Région de GMA de l’Etat 
de Cavite aux Philippines

Révérend Abraham Vincent, Président 
de Arul Vaakku GCN TV

Professeur Dr. Zipporah Ngumi, 
Médecin Spécialiste à l’Université 
de Nairobi (Faculté de Médecine)

«L’Eglise Centrale Manmin a 
une merveilleuse Technologie 

de Retransmission»

«La Performance était la 
Meilleure du Monde»

«La Bible est Devenue Vivante 
dans la Performance»

«Je n’ai jamais Vu une 
telle Grande Puissance»

«Le Dr. Jaerock Lee est 
un Homme de Dieu»

«Les Messages et la 
Louange sont Vivants»

«Merveilleux! L’Eglise Centrale Manmin 
est une Eglise Extraordinaire!»

Le 10 Octobre, les hôtes étrangers ont visité l’Eglise Centrale 
Manmin pour offrir  leurs félicitations pour le 29ème anniversaire et 
ont aussi visité le Site de l’Eau Douce de Muan où la puissance de 
Dieu s’est révélée. Après avoir bu de l’Eau Douce de Muan, ils se 
sont plongés dans la piscine d’Eau Douce de Muan. Ils ont aussi eu 
du bon temps en regardant les performances des Chanteuses de 
Cristal et le Team de Louange Son de la Lumière. Écoutons leurs 
commentaires de ce qu’ils ont ressenti à l’Eglise Centrale Manmin.

Tout dans l’Eglise Centrale Manmin 
est merveilleux et beau. Par-dessus 
tout, la louange et les danses étaient 
merveilleuses. Au travers d’elles, j’ai pu 
savoir qu’il n’y avait pas de regrets, mais 
seulement du bonheur dans le royaume 
des cieux. Dieu a donné la puissance de 
Dieu au Dr. Jaerock Lee. Je crois que 
Dieu Lui-même parle au Dr. Lee et lui 
montre beaucoup de choses. C’est la 
première fois pour moi de voir une telle 
grande puissance de Dieu.

«Et il me montra un fleuve d’eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de Dieu et de l’agneau. 
Au milieu de la place de la ville et sur les deux bords du fleuve, il y avait un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, 

rendant son fruit chaque mois, et dont les feuilles servaient à la guérison des nations.» (Apocalypse 22:1-2)

Le Ciel
Il y a 38ans, I y avait un homme qui souffrait de tant de 

maladies. Il se battait pour trouver un moyen de vivre. Il 
était désespéré de continuer à vivre et c’est pourquoi il a 
essayé de trouver toutes sortes de méthodes pour devenir 
bien. Mais rien n’a fonctionné pour lui et sa condition n’a 
fait que se détériorer. Après sept ans, il s’est senti fatigué et 
son espérance avait disparu. Il était même abandonné par 
ses bien-aimés et il n’attendait que la mort.

Mais à cette fin misérable de sa vie, Dieu l’a rencontré. 
Lorsqu’il s’est agenouillé devant Dieu, toutes ses maladies 
ont été instantanément guéries. Ceci est mon témoignage.

1. L’Amour de Dieu qui veut nous donner le Ciel 
Comment mes émotions de ce jour-là peuvent-elles 

être exprimées par des mots? J’ai versé des larmes de 
reconnaissance et j’ai immédiatement commencé à 
fréquenter l’église avec les membres de ma famille. Mais 
tandis que je commençais ma vie chrétienne, j’ai réalisé 
une plus grande grâce du Seigneur. J’ai réalisé, «Dieu a 
donné son Fils Unique pour qu’Il meure à la croix pour 
me sauver!» Dieu a donné un si grand amour pour une 
personne qui n’était rien du tout. Depuis ce temps j’avais de 
l’espérance. Je voulais répandre cet amour que j’avais reçu 
à tous les gens dans le monde.

Avec cette espérance, Dieu m’a donné un appel pour 
devenir Son serviteur, et Dieu a établi l’Eglise Centrale 
Manmin en 1982. Je n’avais que 7.000 wons en ce temps-
là ce qui représentait environ 7 dollars US. Nous avons eu 
le culte d’ouverture avec 13 membres, y compris quatre 
enfants dans un sanctuaire d’un peu moins de 360 pieds 
carrés. Bien que le commencement soit petit, Dieu était 
avec nous et il y avait continuellement des signes et des 
prodiges. L’église a grandi si rapidement. Maintenant, nous 
avons 120.000 membres enregistrés et plus de 845 pasteurs 
plein temps et employés dans l’église.

Les œuvres de Dieu ne consistaient pas uniquement dans 
la croissance de l’église et le réveil. Il nous a permis de 
grandir pour devenir une large dénomination qui a plus de 
9.000 églises branches. Il a établi le Centre de Prières, l’école 
de Dimanche, notre séminaire théologique et le Séminaire 
International Manmin (MIS). Il nous a permis de répandre 
la parole et la puissance de Dieu dans les ministères de 
publication et des média de retransmission, et mes livres ont 
été ou sont présentement traduits dans plus de 70 langues.

Dans les années 2000, Dieu nous a permis de proclamer la 
puissance de Dieu dans des méga croisades outremer. Nous 
avons eu des croisades aux USA, en Russie, en Allemagne, 
au Japon, au Pakistan, au Pérou, en Inde, au Kenya, en 
Ouganda, en Israël et dans de nombreuses autres nations. 
Il y avait des dizaines et des centaines de milliers et même 
des millions de gens qui se sont assemblés, et ceux qui ont 
été guéris de maladies incurables pendant les croisades ont 
rempli les podiums pour donner leurs témoignages.

Dieu a été avec nous pendant les 29 dernières années 
et Ses œuvres qui se sont déroulées dans notre église 
pourraient être relatées pendant de nombreux jours. 
Pourquoi Dieu nous a-t-Il montré tant de ces œuvres? 
C’est pour montrer l’amour de Dieu. Il veut que tous les 
gens dans le monde croient en Dieu le Créateur, échappent 
au désespoir et aux douleurs et atteignent le royaume des 

cieux. J’espère que cet amour du Père et cette espérance 
pour le Ciel rempliront complètement vos cœurs.

2. Le Ciel est notre maison originelle et c’est où 
nous devrions retourner 

De nombreuses personnes ont la nostalgie pour leurs 
lieux de naissance où elles sont nées et ont grandi. Mais 
la maison originelle qui doit nous manquer n’est pas 
une maison physique qui va périr. Le Ciel est la maison 
originelle de notre esprit qui ne périra jamais. La durée de 
vie sur cette terre est normalement de moins de 90 ans. Peu 
de personnes vivent pour atteindre 100 ans ou plus. Malgré 
qu’ils jouissent de toutes espèces de splendeur, la vie sur 
la terre n’est que comme un simple rêve nocturne. Dieu 
prépare notre lieu de séjour où nous vivrons après que cette 
courte vie terrestre se termine.

Bien sûr, Dieu veut que tous reçoivent le salut. La raison 
pour laquelle Jésus a pris la croix est de racheter toute 
l’humanité de ses péchés. Nous devons seulement avoir la 
foi pour recevoir cette grâce du salut et entrer dans le Ciel. 
Nous devons accepter Jésus Christ avec foi, et ensuite, 
nous devons mener une vie digne d’être un enfant de Dieu. 
Quitter le péché et vivre selon la parole de Dieu sont la 
preuve que nous avons la foi. C’est cela notre qualification 
pour être capable d’entrer dans le Ciel.

Apocalypse 22:14 dit, «Heureux ceux qui lavent leurs 
robes, afin d’avoir droit à l’arbre de vie, et d’entrer par les 
portes dans la ville!» Les robes se réfèrent aux cœurs des 
hommes. Cela veut dire que nous pouvons entrer dans le 
Ciel lorsque nous quittons le péché et lavons nos cœurs.

Tout comme des parents qui attendent qu’un bébé naisse 
prépareront tout pour le bébé, Dieu prépare aussi nos lieux 
de séjour célestes avec tout Son amour. J’espère que vous 
allez toujours vous souvenir où se trouve notre maison 
originelle et que vous aurez les qualifications pour y entrer.  

3. Le Ciel est un endroit qui est entouré de la Gloire 
de Dieu 

Dieu est le Créateur de toutes choses dans l’univers. Il 
est le dirigeant de toutes choses. Son autorité dignifiée et Sa 
puissance ne peuvent être comparées avec aucune autorité 
de ce monde. Comment pouvons-nous exprimer le Ciel 
qui possède la gloire d’un tel grand Dieu? Même l’endroit 
le plus beau sur cette terre ne peut être comparé avec la 

beauté du ciel. Les vies des plus riches personnes sur cette 
terre paraîtront relativement minables comparées aux vies 
célestes.

L’Or qui est considéré comme étant si précieux sur cette 
terre, est un matériau utilisé pour les routes et les murs de la 
ville. Chaque porte de la ville de la Nouvelle Jérusalem est 
faite d’une seule perle entière. Le Ciel peut généralement 
être divisé en Paradis, 1er royaume, 2ème royaume, 3ème 
royaume des cieux et la Nouvelle Jérusalem. 1 Corinthiens 
15:41 dit, «Autre est l’éclat du soleil, autre l’éclat de la 
lune, et autre l’éclat des étoiles; même une étoile diffère en 
éclat d’une autre étoile.» Tout comme la gloire du soleil, 
de la lune et des étoiles varie l’un par rapport à l’autre, la 
gloire dont nous allons jouir sera aussi différente selon le 
degré de notre sanctification.

Parmi les nombreux lieux célestes, ceux qui chasseront 
tous leurs péchés et le mal et qui auront entièrement 
récupéré l’image de Dieu, entreront dans la Nouvelle 
Jérusalem. Les maisons dans la Nouvelle Jérusalem seront 
comme des châteaux. Vous pouvez avoir toute espèce de 
facilités dans votre maison telles qu’une salle de bal, une 
piscine, un zoo, une forêt et même un lac. Toute la maison 
sera décorée de toutes sortes de pierres précieuses qui 
rendent la lumière avec de multiples couleurs. De nombreux 
anges vous seront attachés. Vous jouirez d’autorité comme 
celle d’un roi. La vie céleste ne peut en fait pas être 
imaginée et cela peu importe combien nous essayons de 
l’expliquer. La joie et le bonheur de ce moment ne partiront 
jamais, mais ne feront qu’augmenter.

L’endroit de séjour le plus bas dans le Ciel est le Paradis. 
L’apôtre Paul n’a fait que voir ce Paradis mais parce qu’il 
l’a vu, il a consacré toute sa vie à Dieu. Il a enduré de telles 
épreuves et menaces dans sa vie pendant qu’il prêchait 
l’évangile, mais la gloire céleste qu’il avait vue lui a permis 
de tout surmonter. Dieu nous parle tellement en détail au 
sujet de cette glorieuse vie céleste comme si nous pouvions 
la toucher.

Chers frères et soeurs en Christ, de nombreuses personnes 
mondaines dénient le Ciel et l’Enfer. Mais cela ne signifie 
pas que le Ciel et l’Enfer vont disparaître uniquement parce 
que les gens dénient qu’ils existent. Comme il est écrit 
dans Hébreux 9:27, quand notre vie est finie, il y aura un 
jugement et nous irons soit au Ciel soit en Enfer.

L’amour de Dieu qui veut que tous les hommes soient 
sauvés a établi l’Eglise Centrale Manmin. Et en continuant 
jusqu’à ce jour, Dieu nous a montré les preuves au travers 
des signes et des prodiges de sorte que nous puissions 
croire dans le Ciel. Au travers des preuves que Dieu nous 
montre, Il veut que tous réalisent la véritable valeur d’entrer 
dans le Ciel. L’Eglise Centrale Manmin va accomplir cette 
espérance de Dieu.

Jusqu’à ce que le monde entier reconnaisse la gloire de 
l’Eternel Dieu comme les eaux couvrent la mer et jusqu’à 
ce que tous les gens et toutes les nations entendent et 
aient la chance d’expérimenter le Dieu vivant, Manmin 
ne s’arrêtera jamais. Je prie dans le nom du Seigneur que 
quand nous finirons notre ministère sur cette terre, nous 
serons capables d’ajouter le son de nos louanges au son de 
la louange qui est entendue le long du fleuve d’eau de la vie 
au Ciel.
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